

La crise climatique imposera des choix difficiles aux îles de la Madeleine

Dossier de la rédaction de H2o
January 2024

Si le territoire est emblématique du paysage maritime du Québec, il sera néanmoins difficile de le préserver sous l'influence du changement climatique. « Il faut accepter l'idée que les îles vont se transformer. On ne pourra pas tout protéger », explique le maire Antonin Valiquette, en évoquant les multiples menaces qui pèsent sur cette région située en plein cœur du golfe du Saint-Laurent. Le dérèglement du climat mondial provoque une montée du niveau des eaux, un déclin du couvert de glace qui protégeait les îles contre l'effet des températures hivernales et une augmentation probable de la force et de la fréquence des ouragans qui remontent vers le nord pour frapper l'archipel.

Alexandre Shields - Le Devoir